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Interview mit der Event-Direktorin der Equitana über das 50-jährige Jubiläum der Equitana, Highlights der
Messe, Programm und Promis und den Vorverkauf, der schon besser gestartet ist als bei der letzten
Equitana im Jahr 2019.

Leadin
Christina Uetz ist die Frau hinter der Equitana. Seit 25 Jahren ist die Event-Direktorin schon dabei und damit
feiert sie in diesem Jahr genauso ein Jubiläum wie die Messe selbst, die 50 Jahre alt wird. Jörg Sauerwein
hat mit ihr über die Messe, Highlights und natürlich auch die Jubiläen gesprochen.

Uetz antwortet auf folgende Fragen:
1. Sie als die Frau hinter der Equitana und die Messe feiern gleich zwei Jubiläen ? sie sind 25 Jahre dabei,
die Messe gibt?s jetzt seit 50 Jahren und hat sich in dieser Zeit stark entwickelt ?
0:17 Min (Timecode)
?Equitana hat immer schon alle Pferdefreunde verbunden und das hat sich nicht geändert ? ist zu einer
Weltmesse geworden ??
2. Was ist das Besondere ? das sie vielleicht sogar für Nicht-Pferdeinteressierte interessant macht?
0:48 Min. 
?Alles rund ums Pferd ? aber auch für Nicht-Pferdeleute ? Event und Erlebnis, tolle Shows ??
3. Was wird denn konkret neben den vielen Ausstellern noch geboten?
1:21 Min.
?Umfangreiches Abendprogramm ? über 80 Trainer ? Topsportler wie Ingrid Klimke, Isabell Werth ?  Kenzie
Dysli wird da sein, bekannt aus dem Film Ostwind ? echte Topstars ? Abendveranstaltung unsere Hop Top
Show ? 2,5-stündiges Programm mit den Topstars dieser Welt ? ?
4. Was passiert bei der Hop Top Show?
2:08 Min.
?Schaubilder aus allen Disziplinen der Reiterei ? Freiheitsdressuren ? spektakuläre Stunts ? Arbeiten mit
dem Feuer, also vertrauensbildende Arbeit ? Kutsche fahren ? Voltigieren ? verschieden Pferderassen ??
5. Merken Sie anhand der Vorbestellungen schon, dass die Menschen Nachholbedarf nach Messe haben?
2:50 Min.
?Sehr gute Vorverkaufszahlen ? sogar über denen von 2019 ? bieten dieses Jahr nur Vorverkauf online an,
keine Tageskasse, um Infektionsrisiken zu senken ??
6. Gibt es denn Kapazitätsgrenzen bei den Besucherzahlen?
3:28 Min. 
?Keine offizielle Kapazitätsgrenze ? bei den Shows natürlich schon ? alle Informationen auf der Webseite ?
abwarten, was die neuen Regeln am 20.3. bringen ??
7. Wie feiern sie 25 Jahre Uetz bei der Equitana und 50 Jahre Equitana als solche?
3:58 Min.
?Das feier ich vor allem bei der Hop Top Show ? Herzensangelegenheit ? ich selbst führe auch Regie ? nach
erfolgreicher Premiere Gläschen Wein ??


